

**かねよし、加工機能拡充**

## タツブ・溶接の対応力強化

一社長（吉田）は積極的な設備投資や事業承継を通じて、加工機能の拡充を進めている。今年は社工場に「アバーレーザー複合加工機」を新設するなども、昨年末に板金や溶接、フレーム製作などを手掛ける加賀工業所の事業を承継し、川口市内に「青木工場」を開設。得意とするレーザー切断や折り曲げ加工に加え、皿型ミ・タップ加工や各種溶接への対応力も高まり、受注拡大につながっている。

## 一貫対応で受注増加

現在、レーザー切断への更新を精力的に実施してきたことで、関東でも屈指の板金加工能力を有する企業に成長している。

次工程の内製化を図り、その一環で皿モミ・タップ加工を自動化する村田機械製のフライバーレーザー複合加工機「LS3015H」を導入。これにより、従来の手作業による複数台の機械による複数工程を、この一台で行うことができる。また、複数台の機械による複数工程を、この一台で行うことができる。また、複数台の機械による複数工程を、この一台で行うことができる。

A black and white photograph of a large industrial facility. The building features a complex steel frame structure with multiple levels of walkways and platforms. On the left, there is a prominent vertical pipe or duct system. In the center, a large control panel with several circular gauges or indicators is visible. To the right, there are large, stacked metal components, possibly parts of a conveyor belt or a large storage system. The overall impression is one of a large-scale manufacturing or processing plant.

#### フル稼動するファイバーレーザー複合機

レーザーを活用したタップ加工が可能で、加工時の騒音が小さく、周辺環境に配慮して同機を選定した。以前からタップ加工込みの仕事は受注していたが、外部に委託するケースが多かった。導入後はレーザー切断から

溶接についても従来は本社工場でファイバーレーザー溶接機を主に活用していたが、青木工場の開設後は旧加工業所の熟練工による複雑な形状の手溶接も対応可能となり、受注の間口が広がった。承継後は引き合いも月を追うごとに増えており、本社工場の近隣に建設中の新工場が完成した瞬には、溶接部門を移転して人員も増員したいと考えた。

板金や溶接、フレー  
ガム」を開設。得意と  
接への対応力も高ま

年間に日本国内市場に最大級の発振器出力となる24ギガワットアーバーレーザー切断機を導入し、厚板加工の

強化を図る。新工場は  
2024年内に完成予  
定で、レーザー加工用  
母材としての厚板在庫  
を増やす計画。来年も  
付加価値向上に向けた  
取り組みを推進する。

